



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Mittwoch:

Sangerhausen - Verstoß gegen Versicherungspflicht

Am Dienstagmorgen kontrollierten Polizeibeamte in Sangerhausen den

17-jährigen Fahrer eines Elektrorollers. Bei dem Fahrzeug hatten die Beamten zuvor das Fehlen des Versicherungskennzeichens festgestellt. Da für dieses kein Versicherungsschutz bestand, wurde dem jungen Mann die Weiterfahrt untersagt und ein Strafverfahren gegen ihn eingeleitet.

Eisleben - Diebstahl aus Kleintransporter

Mittwochvormittag hatten Mitarbeiter eines Wirtschaftsbetriebes ihr Fahrzeug am Rand der Magdeburger Straße abgestellt und Rasenpflegearbeiten verrichtet. In einer Pause bemerkten sie, dass jemand das unverschlossene Fahrzeug in einem unbeobachteten Moment durchsucht hatte. Ein Mann, der wider Erwarten zu dem Fahrzeug zurückkam, stellte sich als vermeintlicher Dieb heraus. Mit dem Vorwurf des Diebstahls konfrontiert, versuchte der 32-jährige die Flucht zu ergreifen, konnte durch die Arbeiter aber bis zum Eintreffen der Polizei festgehalten werden. Gegen ihn wird nun ermittelt.

Brandgeschehen

Sangerhausen - Brand einer Hecke

In Sangerhausen wurde am Dienstag die Polizei zu einem Brand gerufen, der bei Eintreffen aber bereits durch die Feuerwehr gelöscht worden war. Eine Hecke war aus bislang ungeklärter Ursache in Brand geraten. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen. Die Feuerwehr Sangerhausen war mit 3 Fahrzeugen und 20 Kameraden vor Ort. Personen kamen nicht

Schaden.

Verkehrslage

Sandersleben, L 72, 23.07.2024, 21:50 Uhr

Am Dienstagabend kam es auf der L 72 zwischen Welfesholz und Sandersleben zu einem Verkehrsunfall. Die Fahrerin eines Mazda war mit einem Reh kollidiert, welches unvermittelt die Fahrbahn überquerte. Trotz eingeleiteter Gefahrenbremsung konnte die Frau dem Tier nicht mehr ausweichen. An ihrem Fahrzeug entstand ein Sachschaden von ca. 3.000,- €.

Bei Willerode war es ein Dachs, der mit einem Opel zusammenstieß. Dieser erlag noch an der Unfallstelle seinen Verletzungen.

In Unterrißdorf wurde am Abend ebenfalls ein Reh von einem PKW erfasst. Dieses flüchtete nach dem Zusammenstoß

Dier Fahrzeugführer blieben in allen Fällen unversehrt.

Sangerhausen, Riethweg, 23.07.2024, 10:28 Uhr

Beim Ausparken aus eine Parklücke beschädigte am Dienstag der Fahrer eines Kleintransporters ein neben ihm stehendes Fahrzeug. Bei dem Zusammenstoß entstand ein Sachschaden von ca. 1.000,- €. Personen wurden nicht verletzt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de